

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 02. Juli 2013

Absolutes Halteverbot Erbacher/Wallufer Straße

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das Verkehrszeichen "Absolutes Halteverbot" an der Ecke Erbacher/Wallufer Straße bis vor den abgesenkten Bordstein vorzuziehen. Falls dies nicht möglich ist, sollte der abgesenkte Bordstein besonders markiert werden.

Begründung:

Der abgesenkte Bordstein wird von den wenigsten Autofahrern wahrgenommen. Das Halteverbotsschild mag diese Wahrnehmung noch bestärken. Der abgesenkte Bordstein, der einen Übergang vom Wallufer Platz über die Straße bildet, wird somit fast ständig von Autos zugeparkt. Ein Überqueren der Straße gerade mit einem Kinderwagen ist deswegen äußerst schwierig.

Beschluss Nr. 0058

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin